

ANIVERSARIO

# La Asociación de Concesionarios de Obras de Infraestructura Pública A.G. conmemoró sus 25 años

A la ceremonia asistieron figuras del ámbito público y privado del país, quienes analizaron el avance de la infraestructura pública nacional y los desafíos del futuro.

Recientemente, la Asociación de Concesionarios de Obras de Infraestructura Pública A.G. (Copsa A.G.) conmemoró sus 25 años de trayectoria en un encuentro que contó con la presencia de autoridades como Jessica López, ministra de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez, director de la DGC, Carolina Leitaó, subsecretaria de Prevención del Delito, el expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, directores del gremio, socios, entre otros.

Actualmente, Copsa reúne a 41 socios que se desempeñan en diversos sectores del desarrollo de infraestructura como autopistas urbanas e interurbanas, hospitales, aeropuertos, centros penitenciarios e infraestructura pública.

Durante el evento, Leonardo Daneri, presidente de Copsa, destacó el aniversario del gremio y el desarrollo de la alianza público-privada. "Hoy celebramos 25 años que, con altos y bajos, también han sido los años de mayor despliegue, modernización y diversificación de la infraestructura pública nacional. Mirando hacia atrás podemos decir, sin falsa modestia, que la asociación entre el Estado y el sector privado, bajo el régimen concesional, le ha cambiado el rostro a Chile. Esta es una política pública que ha puesto a disposición del país tecnología, capital, gestión y conocimientos que hoy son aprovechados en los más diversos rubros como salud, carreteras, puertos, aeropuertos, embalses, sistemas penitenciarios, entre otros".

Además, Daneri resaltó la participación de las autoridades presentes indicando que, a través de ellos, Copsa reconoce el aporte del conjunto de autoridades que intervienen en los procesos de diseño, licitación, concesión y fiscalización de la infraestructura, dado que

no solo han mantenido una visión de Estado, en materia de infraestructura, sino que han impulsado una cartera de proyectos que nos ubica en un momento estelar de las concesiones".

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, también dedicó unas palabras en el marco del aniversario del gremio: "Hay varios años de los que hablar, 30 años de camino recorrido de esta alianza público-privada. Yo creo que ha sido súper exitosa y que evidentemente es una herramienta esencial para el desarrollo de Chile". La secretaria de Estado se refirió también a los próximos desafíos de la industria afirmando que "el futuro de los países se construye en parte importante por su infraestructura. Y en Chile, si bien hemos avanzado mucho, tenemos todavía tremendas necesidades. Todavía hay mucho camino por recorrer. Así es que esta parte del camino, de la Asociación Público-Privada, es parte importante de lo que tenemos que rescatar, preservar y fortalecer".



El expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle junto a Jessica López, ministra de Obras Públicas; Leonardo Daneri, presidente de Copsa; Diego Savino, gerente general de Grupo Costanera; y Andrés Barberis, director General de VíasChile.



Cristóbal Rodríguez, CEO de Las Américas AGF; Diego Pini, director País de Acciones; Eduardo Frei Ruiz-Tagle, expresidente de la República; y Carlos Cruz, director ejecutivo del Consejo de Políticas de Infraestructura.

"Hoy celebramos 25 años que, con altos y bajos, también han sido los años de mayor despliegue, modernización y diversificación de la infraestructura pública nacional. Mirando hacia atrás podemos decir, sin falsa modestia, que la asociación entre el Estado y el sector privado, bajo el régimen concesional, le ha cambiado el rostro a Chile".

Leonardo Daneri, presidente de Copsa.



Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones; Jessica López, ministra de Obras Públicas; Leonardo Daneri, presidente de Copsa; y Carolina Leitaó, subsecretaria de Prevención del Delito.



Fabián Caro, gerente general de la SC. Hospitales Red Bobbio; Fernando Ruiz de la Torre, gerente general de Saicy Concesiones Chile; Diego Savino, gerente general de Grupo Costanera; y Andrés Barberis, director general de VíasChile.



Andrés Teixidó, gerente de Seguridad Vial de Copsa; Diego Mendoza, secretario ejecutivo de ANAC; Luz Renata Infante, secretaria ejecutiva de Conasat; Leonardo Daneri, presidente de Copsa; y Daniel Núñez, gerente de Operaciones de ANAC.



Sonia Tschorne, presidenta del Consejo de Concesiones del MOP; Carolina Leitaó, subsecretaria de Prevención del Delito; Clemente Pérez, socio de Guerrero y Olivares; y Fabián Caro, gerente general de la SC. Hospitales Red Bobbio.



Diego Savino, gerente general de Grupo Costanera; Hernán de Solimínhae, presidente del Colegio de Ingenieros; y Carlos Cruz, director ejecutivo del Consejo de Políticas de Infraestructura.



Bárbara Barros, gerente de Sostenibilidad y Comunicación de Alestia; Consuelo Argandoña, jefa de Comunicaciones de Grupo Costanera; Pamela Albornoz, jefa de Comunicaciones Dirección General de Concesiones; y Diego Toro, gerente de Comunicaciones de AVO.



Ricardo Martalletti, gerente comercial de Grupo Costanera; Félix León, de Grupo Costanera; Álvaro Hinjiques, gerente general de la SC. Yarel San Cristóbal; Cristóbal Tenkian, gerente Legal de ISA Vías; y Victor Montenegro, director de Operaciones Comerciales de VíasChile.



Mario Ballerini, gerente general de Ruta del Loa y Ruta Orbital Sur; José Ricardo González, gerente general de Ruta de la Araucanía y Ruta de los Ríos; y Juan Lacasse, consejero director de Grupo Anzi.



El Directorio de Copsa.



Mario Godoy, gerente general de Red Austral SC.; Maximiliano Montenegro, gerente general de Custodia Metropolitana SC.; Eduardo Frei Ruiz-Tagle, expresidente de la República; Mario Ballerini, gerente general de Ruta del Loa y Ruta Orbital Sur; y Christian Artubal, director de Operaciones de VíasChile.